POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 11 MAI 2009

UN DÉPUTÉ NÉO-DÉMOCRATE REMERCIE IGNATIEFF D'APPUYER SA MOTION

OTTAWA – Le député néo-démocrate des Territoires du Nord-Ouest est heureux de l'appui accru dont bénéficie la motion qu'il a déposée depuis longtemps à la Chambre des communes en vue de modifier la devise officielle du Canada pour qu'elle reflète le fait que le Canada a des côtes sur trois océans.

Comme l'ont rapporté les journaux de Canwest, Michael Ignatieff a dit qu'il appuiera la motion de Dennis Bevington en vue de modifier la devise. Dans un courriel au journaliste de Canwest Randy Boswell, M. Ignatieff a dit souscrire à l'idée d'une devise qui mentionnerait les trois océans.

« Je suis vraiment reconnaissant au chef libéral de son appui à ma motion » a dit Dennis Bevington (Western-Arctic). « J'espère cependant que les médias se rappelleront que ce sont les néo-démocrates et non les libéraux qui ont fait valoir cette idée. Il arrive assez souvent que les libéraux s'emparent des idées des néo-démocrates en promettant de les mettre en œuvre, pour finalement manquer à leur parole quand vient le temps d'agir. »

M. Bevington a déposé la motion portant modification de la devise officielle du Canada peu de temps après son élection en 2006. Il l'a présentée de nouveau à la reprise des travaux de la Chambre des communes après les élections déclenchées par Stephen Harper. La motion de M. Bevington, qui est encore au Feuilleton de la Chambre, est ainsi libellée :

« M-110 — 26 janvier 2009 — M. Bevington (Western Arctic) — Que, de l'avis de la Chambre, le gouvernement devrait immédiatement recommander à la Couronne de modifier les armoiries du Canada afin que la devise exprime le fait que le Canada est bordé par trois océans. »

« J'espère que je peux vraiment compter sur l'appui du chef libéral lors du débat sur ma motion », a dit M. Bevington.

-30-

Information:

Doug Johnson, bureau du député Dennis Bevington : 613-992-2131